

Durch das japanische Wort waki wird eine Harmonie zum Ausdruck gebracht, die auch die Berücksichtigung des Gegenübers miteinschließt. Dies bedeutet, manchmal einen Schritt zurückzutreten, um Harmonie zu bewahren. Wir Menschen sind soziale Wesen und als diese am glücklichsten, wenn wir respektvoll und offen miteinander agieren.

Teedemonstration

Freitag, 11. Oktober 2019, 16.00 Uhr und 18.00 Uhr

Anmeldung erforderlich unter Tel. (01) 533 85 86 ab Dienstag, 24. September 2019 Eintritt kostenlos



Japanisches Informations- und Kulturzentrum Schottenring 8, 1010 Wien